



## Pandanauten taufen Auto

**Schötz.** Wenn am 14. Juli die Franzosen ihren Nationaltag feiern, steigt auch im südenglischen Goodwood die Party. An diesem Tag fällt der Startschuss zur diesjährigen Mongol Rally. Rund 320 Teams werden auf dem Rundkurs von Goodwood ihre Kleinwagen präsentieren und auch sonst zünftig Gas geben. Mit dabei sind auch die drei Schötzer Manuel Bossard, Daniel Meier und Stefan Haldi. Vor dem offiziellen Start in England lassen die Pandanauten vorher aber nochmals in Schötz die Bären tanzen. Am Samstag, 7. Juli, findet im Restaurant Woods in Schötz die Abschiedsparty der Pandanauten statt. Anschliessend an den offiziellen Teil mit Fahrzeugtaufe und Galadinner bringen DJ Enzo Grego und DJ Koff-E-Annan den «Woods»-Saal zum Kochen. Das Programm: 18.30 Uhr Kulinarische Weltreise von England in die Mongolei (4-Gänge-Galadinner; Anmeldung erforderlich), 22.00 Uhr Panda-Taufe und anschliessend Partybetrieb mit DJ Enzo Grego und DJ Koff-E-Annan. Mehr Infos zum Start-Event: [www.pandanauten.ch](http://www.pandanauten.ch)

Foto **zvg**